



## 晴天の中パークゴルフ大会を開催

去る6月13日（金）北郷公園パークゴルフ場で第7町内会のパークゴルフ大会を開催しました。

当日は朝から晴天でゲームが進むにつれて気温も高まり15人の参加者の皆さんも汗を拭きながら熱中していました。

今回はホールインワンこそ有りませんでしたが、やはり実力者が順当に結果を出し随所に好プレーを發揮していました。男性の優勝は岡 春夫さん、女性は村上美和さんで優勝トロフィーと賞品をゲットして、参加者の皆さんも各賞や参加賞を受取りながら帰路に着きました。



## 夏休みラジオ体操を開催

今年の夏休みラジオ体操は7月26日（土）から8月8日（金）まで、産直市場の駐車場をお借りして行われました。雨の日も有り開催出来ない日も有りましたが、猛暑のためか例年より子どもさんが少なく8月1日（金）の折り返し日にお土産を配ったのが効いたのか今期最高の24人の参加が有りましたが、コロナ前は連日50人程集まっていたのと、第7町内会区域の子どもの数は減っていないので、生活習慣や考え方が変化していると思われます。



令和7年8月  
発行人 綿谷 隆  
編集人 田中 啓二

## 町内一斉清掃とゴミステーションの点検を実施



7月6日（日）午前8時より町内一斉清掃とゴミステーションの点検・補修を行いました。

この日は朝から晴天で暑い中行われましたが、3条4丁目の地域が特にタバコのポイ捨てが目立っており愛煙家のマナー不足が環境を悪化させています！

## 認知症を学び地域で支える講習会に参加



6月21日（土）北郷会館で「認知症を学び地域で支えよう」と講演会があり町内会と長寿会から41人が参加しました。今後も高齢化が進みますので地域で出来る事があれば協力したいと思っております。

## 町内夜間防犯パトロールを実施



夏には不審者や子どもの夜遊びなどの事案も多くなるので、防犯対策にもなっています。

8月9日・12日・14日・16日と4日間、夏休み期間の防犯パトロールを実施しました。

午後8時に産直市場駐車場に集合して全員が町内会の夜間に光るベストを着用し、3条4丁目と4条4丁目を二手に分かれて、ゴミ拾いも兼ねて廻りました。

## 四丁目サロン開催



7月27日（日）の四丁目サロンは午前11時からいつもの白石ゴムから出て、綿谷会長宅の前庭でテントを張りバーベキューを楽しみました。

猛暑の中ビールの差し入れや長寿会の姥名さんお得意の焼き鶏やお漬物なども大変美味でした。

9月の四丁目サロンは13日（土）12時から北郷会館で「長寿を祝う会」と合同開催になります。

## 晴天の中、夏まつりと防災訓練を開催

今年の夏まつりと防災訓練は8月3日（日）午前11時30分から14時まで、株白石ゴム製作所の駐車場をお借りして、さらに札幌日赤奉仕団北白石分団のご協力の下盛大に行われました。

この日は朝から晴天で昼近くには真夏日の日差しが強く、役員も暑さで焼きそば、焼き鳥のコーナーでは水分の補給が急務で厳しい状況で担当していました。

その中でもミニ縁日でフライドポテト・から揚げ・かき氷・チョコバナナ・ソフトドリンク・ヨーヨー釣りやガチャガチャなどに家族連れで来て頂き、輪投げ・スイカ割り・bingo大会・白石ゴムの工場見学や防災訓練を兼ねて防災資機材の展示や、災害非常食食べ比べや北郷消防署から消防車も特別参加して頂き子ども用防火服の着用なども行ってもらいました。猛暑のなかでしたが200名にせまる参加を頂き盛会裏に夏まつりは無事終了しました。 なお暑い中お手伝い頂いた協力者の皆様誠に有難うございました。

